

Edinburgh - Ecosse



Octobre 2014



5 PC'ers françaises et 2 PC'ers Suisses (personnes atteints de la PC) françaises ont participé au meeting européen en Écosse.

Certaines ont pris l'avion et d'autres le ferry pour se retrouver en toute convivialité avec d'autres PC'ers internationales telles que anglaises, australiennes, suédoises, polonaises, néerlandaises, allemandes....

Tous ravis de retrouver Irwin, Frances, Roger, Holly, Eli, Declan, Neil, nos « sauveurs », notre Espoir

Mention spéciale pour Laure, notre physicienne en dermatologie, française et travaillant aux USA, qui fut pour l'occasion d'une grande aide pour comprendre l'anglais technique et médical du meeting. Grâce à elle, nous avons pu comprendre que les tests, les recherches avancent de plus en plus vite.

Nous en saurons plus en janvier 2015, les conclusions seront publiées officiellement.

Après le meeting certains sont repartis de suite et d'autres en ont profité pour prendre quelques jours et visiter l'Écosse chère à Irwin

Prochain meeting en 2015 aux USA